

L'Épil invente le Drop pour transformer l'avenir des lycéens

MOULINS. C'est un dispositif expérimental et, comme le souligne Didier Gamant, directeur du lycée professionnel L'Épil (1), « *unique en France* ». Depuis le début de l'année scolaire, les élèves en seconde générale au lycée Ozanam et se trouvant en difficulté scolaire ont la possibilité de se réorienter vers un bac pro à l'Épil. Baptisé Drop (pour Dispositif de réussite d'orientation positive), ce rebond se fait par le biais d'une semaine de découverte sur place. Les lycéens peuvent tester une nouvelle filière et, in fine, décider d'y basculer ou de rester en seconde générale. « *Les candidats passent également une journée dans une classe de BTS, qui est la suite logique du bac professionnel qu'ils auront choisi* », détaille Didier Gamant. Baptiste et Romain, 16 ans, ont choisi de quitter Ozanam pour l'Épil, qui sont naturellement des



Le directeur de l'établissement, Baptiste, Romain et leur professeur d'électrotechnique ont le sourire. La réorientation des deux lycéens est une réussite.

lycées associés. « *Ici, c'est plus facile, on est plus aidé. Depuis mon arrivée, j'ai repris confiance en moi* », explique le second. « *Je me suis vraiment relancé* », ajoute le premier. Leur professeur d'électrotechnique, Olivier Delsalle, ne tarit pas d'éloges sur ces deux trans-

fuges arrivés en décembre. « *Ils rattrapent très rapidement leur retard et sont déjà en tête pour ce qui concerne la motivation. Ils apportent un dynamisme positif qui a contaminé toute la classe.* » De quoi transformer l'essai du bac. ■ **FK. L.**

(1) 82, rue des Meuniers.